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Der Vereinsvorstand wünscht allen Vereinsmitgliedern, 
ihren Familien, sowie den Freunden des 

FC. Arminia Adersheim 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ein frohes Weihnachtsfest 2018 und für 2019 viel 
Erfolg im privaten wie auch im beruflichen Bereich 

und vor allem Gesundheit! 
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Vorwort des 1. Vorsitzenden zum FCA-Report 

 

Hallo liebe Arminen, liebe Leser des FCA Reports! 
 

Wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu. Es ist tatsächlich so, dass man geneigt ist zu fragen – 
„wo ist bloß die Zeit geblieben?“ Über die Aktivitäten innerhalb der Abteilungen sowie über das 
weitere Vereinsgeschehen m zurückliegenden Jahr seid ihr über die Berichterstattung im FCA-
Report informiert worden. Dazu wurden zahlreiche Informationen über unsere Homepage veröf-
fentlicht. Hier möchte ich einen Dank an Simon Schweineberg aussprechen, welcher die Home-
page im Sommer gänzlich neu gestaltet hat und wieder zum „laufen“ gebracht hat. 
 

Ich werde, in Absprache mit den weiteren Mitgliedern des Vorstands auch in dieser Ausgabe des 
FCA-Reports wieder den Rechenschaftsbericht für das zurückliegende Geschäftsjahr veröffentli-
chen lassen. Damit kommen wir (der Vorstand) der Informationspflicht gegenüber unseren Mit-
gliedern nach, unabhängig von der Berichterstattung auf der Jahresversammlung. Dazu möchte 
die Gelegenheit nutzen, an dieser Stelle zur Versammlung 2019 einzuladen, welche am 
26. Januar 2019 stattfinden wird. Da turnusmäßig die Neuwahlen zum Vereinsvorstand anstehen, 
würde ich mich über eine rege Teilnahme aller aktiven wie passiven „Arminen“ freuen. 
 

Wir hatten rückblickend gesehen neben dem Spielbetrieb auch mehrere Veranstaltungen im zu-
rückliegenden Jahr für unsere Mitglieder durchgeführt, welche durchweg sehr gut angenommen 
wurden. Da war zum einen die Braunkohlwanderung, dann das gemeinschaftliche Dorffest aller 
ortsansässigen Vereine, unser Saisonabschluss sowie wieder in diesem Jahr die Tagesfahrt wel-
che uns nach Berlin führte. Vielen Dank für Eure zahlreiche Teilnahme an diesen Veranstaltun-
gen. 
 

Liebe Arminen, die ehrenamtliche Tätigkeit der Vorstandsmitglieder und unserer Übungsleiter, 
aber ebenso die großen und kleinen sportlichen Erfolge – auch in der jüngeren Vergangenheit, 
sind mehr als bemerkenswert und fordern unser alle Anerkennung. Als Vorsitzender danke ich 
meinen Vorstandskollegen für die Zusammenarbeit in den zurückliegenden Jahren und hoffe dass 
sich dieses auch in Zukunft so fortsetzen wird. 
 
Abschließend wünsche ich Euch allen ein schönes besinnliches 
Weihnachtsfest im Kreise Eurer Familien und einen guten „Rutsch“ 
ins neue Jahr 2019. Bleibt Gesund und passt auf Euch auf! 
 

Mit besten " blau-weissen" Grüßen! 
 

Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 

Liebe Mitglieder des FC. Arminia Adersheim 
 

Der Vorstand möchte Sie bitten bei Änderung Ihrer persönlichen  
Verhältnisse, das heißt bei Heirat, Umzug und / oder Wechsel 

der Bankverbindung o. a., uns dieses mitzuteilen. 
 

Vielen Dank! 
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 Werbepartner des FC. Arminia 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________________________________________ 
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FC ARMINIA ADERSHEIM 
DER KULTCLUB AUS DER LESSINGSTADT 

 

 

 

 

Allen unseren Sponsoren und Werbepartnern 
wünscht der Vereinsvorstand frohe Weihnachten 

und ein erfolgreiches neues Jahr 2019! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vielen Dank für Ihr Engagement beim FC. Arminia Adersheim! 

www.fc arminia.de 
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Werbepartner des FC. Arminia 
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Rechenschaftsbericht des Vorstands für das Geschäftsjahr 2018 
 
Liebe Mitglieder des FC. Arminia Adersheim! 
 
Der Bericht des Vorstands über das zurückliegende Geschäftsjahr soll den Vereinsmitgliedern 
einen Überblick über die Arbeit, den Aktivitäten und den Ereignissen geben. 
 
Als fester Termin steht wie im jedem Jahr die Jahresversammlung im Januar im Vordergrund. 
Über den Verlauf wurde bereits ausführlich im FCA-Report (hier Ausgabe 1/2018) berichtet. Ein 
Höhepunkt war sicherlich die Ehrung von Hans-Hermann Leiste sowie Helmut Salge. Beide ge-
nannten blickten in 2018 auf ihre 70jährige Mitgliedschaft im FC. Arminia Adersheim zurück. 
 
Pflichtgemäß hat der Vorstand auf den Sitzungen im zurückliegenden Jahr (es fanden 9 Vor-
standssitzungen statt) sich mit den Belangen der einzelnen Abteilungen und den Organisatori-
schen Aufgaben zur Vereinsführung befasst. 
 
Wir müssen leider feststellen, dass es zunehmend problematisch geworden ist engagierte und 
motivierte Aktive für die einzelnen Mannschaften zu gewinnen. Bezeichnend dafür ist der Rückzug 
der Tischtennismannschaft aus dem aktiven Punktspielbetrieb sowie ebenso der Rückzug der 
3. Herrenmannschaft der Fußballabteilung. Auch die Anzahl der aktiven in der Tennisabteilung 
gibt Anlass zum Nachdenken. Es ist beispielhaft zu erwähnen dass der Abteilungsleiter der Tisch-
tennisabteilung, Wolfgang Manig, bemüht ist, wenigstens den Trainingsbetrieb für die verbliebe-
nen Aktiven aufrecht zu erhalten. Das sind Probleme, wo eine Lösung zur positiven Kehrtwendung 
sicherlich noch einige Zeit auf sich warten lässt. 
 
Wir können hier ausführen, dass der Verein in 2018, wie auch in den Jahren zuvor, die Mittel zur 
Verfügung gestellt hat um einen regulären Spielbetrieb für die aktiven Mannschaften in den Abtei-
lungen zu gewährleisten. Ein besonderes Anliegen ist dabei ganz besonders die Unterstützung 
und Förderung der Jugendarbeit. Das große Engagement welches die Betreuer, die Trainer aber 
auch die Eltern der Jugendlichen zeigen kann nicht genug gewürdigt werden. Dazu an dieser Stel-
le ein ganz großes Dankeschön an alle Beteiligten. Wir sind uns alle darüber einig, dass diese 
Arbeit die Grundlage für das weitere Bestehen hat und haben wird! 
 
Über das weitere Geschehen in den Abteilungen gaben die Berichte der Verantwortlichen Aus-
kunft welche im FCA-Report veröffentlich sind. 
 
 Finanzen 
 
In 2018 ist die zweite Stufe der Beitragserhöhung in Kraft getreten. Damit ist die Beschlussfas-
sung aus 2016 umgesetzt worden. In seiner Funktion als Schatzmeister hat Hans-Hermann Leiste 
auf der Jahresversammlung die Finanzlage des Vereins (rückblickend auf 2017) erläutert. Für 
2018 ist insbesondere darüber zu informieren, dass im Zuge einer Gesetzesänderung alle Sport-
vereine nunmehr der Umsatzsteuerpflicht unterliegen. Dieses führt zu einem erheblichen bürokra-
tischen Mehraufwand, im Zuge dessen die Frage erlaubt sei was den Vereinen noch weiter zuge-
mutet wird? Ohne eine entsprechende kaufmännische Ausbildung ist die Arbeit als Schatzmeister 
wohl in Zukunft nicht mehr machbar – auch nimmt der Umfang der Gesetzlichen Regularien und 
einzuhaltenden Verordnungen immer mehr zu. 
 
Über bzw. zur finanziellen Situation in 2018 wird der Schatzmeister auf der anstehenden Jahres-
versammlung in seinem Bericht eingehen. 
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 Veranstaltungen 
 

Die Wintermonate waren geprägt von mehreren Veranstaltungen wie der gemeinsamen Weih-
nachtsfeier (in 2017!), der „Hallenmeisterschaft 2018“, der Jahresversammlung und der alljährli-
chen Braunkohlwanderung.  
 

Am 09. Juni beging der Ortsverband der AWO sein 25jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass, und 
durch die Initiative des Ortsrates, fand die Feier zum genannten Jubiläum als gemeinschaftliches 
Fest aller ortsansässigen Vereine bei schönstem Sommerwetter auf dem Gelände am Sportplatz 
und den Schützenheim statt. Seitens des Vereins wurde unter anderem die Torwand zur Verfü-
gung gestellt, der beliebte „Bierwagen“ öffnete seine „Pforten“ und es wurde zudem ein sogenann-
tes „Bubblesoccer-Turnier“ organisiert und durchgeführt. Dem schloss sich nahtlos am 10.Juni als 
fester Programmpunkt im Veranstaltungskalender der Saisonabschluss zum Ende des Punktspiel-
jahres an. 
 

Es ist sicherlich noch allen geläufig, das sich der Vorstand sehr zum Bedauern genötigt war im 
vergangenen Jahr die Tagesfahrt kurzfristig abzusagen. Um so erfreulicher war es, das die dies-
jährige Tagesfahrt nach Berlin unter großer Beteiligung stattfand. 
 
Dem Festausschuss sowie alle weiteren engagierten Mitglieder welche zum Gelingen der aufge-
führten Veranstaltungen beigetragen haben gilt unser Dank! 
 
Es sollte noch erwähnt werden, dass seitens des Vereins wieder eine Fahnenabordnung am 
„Heimbringen der Könige“ (eine Veranstaltung der Adersheimer Schützengilde) teilgenommen hat. 
Des weiteren hat der FC. Arminia mit 3 Mannschaften am diesjährigen Pokalschießen teil ge-
nommen. 
 
 Förderkreis / Sponsoren 
 

Wie im Jahr zuvor bedankt sich der Vorstand beim Förderkreis des FC. Arminia für die geleistete 
Unterstützung in diesem Jahr. 
 
Allen Sponsoren des Vereins sowie auch den Inserenten in unserer Vereinszeitung danken wir für 
ihre außerordentliche Unterstützung im zurückliegenden Jahr. Viele der Sponsoren unterstützen 
unseren Verein bereits seit vielen Jahren wofür wir uns ganz herzlich bedanken! 
 

 Mitgliederentwicklung 
 
Erneut hat sich die Mitgliederzahl in diesem Jahr relativ konstant gehalten. Derzeit hat unser Ver-
ein 310 Mitglieder (Stand Dezember 2017).Mit Stand Dezember 2018 sind in den Verein 18 Mit-
glieder neu eingetreten, wogegen 4 Mitglieder ihre Mitgliedschaft fristgerecht zum 31.12.2018 ge-
kündigt haben (auch hier Stand Dezember 2018). 
 

Zum Schluss danken wir allen, ob aktiv oder passiv, den Betreuern, den Trainern, den Ausschüs-
sen und den vielen ehrenamtlichen Helfern für ihr Tun und Wirken für den Verein. Unser Dank gilt 
auch den politisch Verantwortlichen in Adersheim, sowie der Stadt Wolfenbüttel, dem Kreissport-
bund, dem Landessportbund und dem NfV für ihre Unterstützung in 2018. 
 

Für den Vorstand. 
 

Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Herzlichen Glückwunsch den Eltern 
Carina und Benjamin Rischke 

zur Geburt von 
„Lina Lotta“ 

am 24. September 2018. 
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 Werbepartner des FC. Arminia 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Foto: BV Germania Wolfenbüttel 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________________________________________________________ 
 

P e r s o n a l i e n  

W i r   G r a t u l i e r e n   n a c h t r ä g l i c h 
 

Zum 50. Geburtstag 
 

Myrko Baumgart am 28. September 2018 
 

 

Zum 60. Geburtstag 

 

Michael Haufe am 28. November 2018 
 

 

Zum 80. Geburtstag 
 

Heinz Luge am 08. September 2018 
 

Johann Heide am 23. September 2018 
 

Dieter Ahrend am 07. November 2018 
 

 

Getränkevertrieb Thomas Hanisch 
 

 Oderwaldstraße 33a 38312 Flöthe 
Inhaber : Thomas Hanisch 

 

   Öffnungszeiten 
 Telefon: 05341 / 892162 
 Montag, Mittwoch Fax: 05341 / 892158 
 Donnerstag, Freitag Mobil: 0170/3549420 
 14 Uhr bis 18 Uhr E-Mail: th-hanisch@web.de 
 
 Samstag 

 9 Uhr bis 12 Uhr Wir liefern Getränke 

 direkt ins Haus 
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Organigramm Vorstand und weitere Funktionsträger 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. Vorsitzender 
 

Simon Schweineberg 
Wallwinkel 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-8879604 

0173-1593802 

2. Vorsitzender 
 

Dirk Meier 
Westerntorstraße 21a 
38304 Wolfenbüttel 

05341-225760 

0170-7513504 

1. Vorsitzender 

 

Marcus Schmerse 
Hauptstraße 25b 

38304 Wolfenbüttel 
05331-29603 

0151-11901837 

Fußballobmann 
 

Dietmar Dawson 
Hauptstraße 24 

38304 Wolfenbüttel 
05331-5589 

0170-3506828 

Stellv. Schatzmeister 
 

Michael Haufe 
Ernst-Hasenjäger-Straße 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229191 
0151-68118433 

Schatzmeister 

 

Hans-Hermann Leiste 
Am Teichwege 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25165 

 

Jugendleiter 
 

Marcel Schmerse 
Am Stadtwege 8 

38304 Wolfenbüttel 
05331-7031323 

0173-4031125 

2. Jugendleiter 
 

Sören Schweineberg 
Leinder Straße 15 

38304 Wolfenbüttel 
05341-2847921 

0160-97534101 

Stellv. Fußballobmann 

 

Kai Sastedt 
Gemeindeweg 1 

38304 Wolfenbüttel 
05331-7039042 
0171-5119578 

Kassenprüfer 
 

Daniel Gustedt 
Klaus-Dieter Laubinger 

Carsten Leiste 

Medienbeauftragte 
 

Michael Haufe 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Simon Schweineberg 
Wallwinkel 1, 38304 Wolfenbüttel 
05341-8879604  - 0152-22491368 

Schriftführerin 

 

Christiane Schweineberg 
Am Teichwege 18 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25726 
0160-5489781 

Fahnenträger 
 

Michael Haufe 
Daniel Gustedt 

Ehrenrat 
 

Wolfgang Buhmann 
Hans-Dieter Schmerse 

Festausschuss 

 
Stephan Kornek 

Marc Gustedt 
Sören Schweineberg 

 

Tischtennisabteilung 
 

Wolfgang Manig 
Willi-Blume-Weg 58 

38239 Salzgitter (Thiede) 
05341-266285 
0151-21141418 

Tennisabteilung 

 

Ilse-Marie Scholz 
Heinrich-Lüddecke-Straße 4 

38304 Wolfenbüttel 
05341-1771350 
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Erlebnis-Gastronomie im Hotel Waldhaus 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hotel Waldhaus 
Adersheimer Straße 75 

38304 Wolfenbüttel 
 

Telefon:  
05331 – 855 855-0 

 

Inh.: Jeanette Müller 
 

E-Mail: kontakt@waldhaus-wolfenbuettel.de 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Unser Restaurant bietet Ihnen die verschiedensten Räumlichkeiten, 
um unsere klassische und vielseitige Deutsche Küche 

sowie saisonal wechselnde Gerichte zu genießen. 
 

Sei es im Clubzimmer, im Kaminzimmer oder aber in unserem 
Wintergarten, in den kälteren Monaten auch einmal ganz gemütlich mit 

Kaminfeuer, vielleicht bei einem edlen Tropfen 
aus unserem gut sortierten Weinkeller. 

 
Setzen Sie sich in den Sommermonaten bei einem kühlen Glas Bier auf die 

Außenanlage mit den liebevoll angelegten und gepflegten Blumenlandschaften. 
 

Besuchen Sie uns und überzeugen Sie sich selbst von 
unserer Gastfreundschaft. 
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Nachruf 
 

Am 17. November 2018 
verstarb unser langjähriges Vereinsmitglied 

 

Jutta Rohde 
 

im Alter von 60 Jahren. 
 

Jutta gehörte unserem Verein seit 2002 an. 
 

Wir bedauern ihren Tod aufrichtig und werden ihr ein 
ehrendes Andenken bewahren. 

 
Unser Mitgefühl gilt insbesondere Jörg Rohde. 

 

FC. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
Der Vorstand 

Sylvi´s Hairsaloon 
 

 

 

>>  Klein, aber fein!  << 
Voranmeldung erspart Wartezeit. 

_________________________________________________________________________________ 

 

Inh.: Sylvia Schlüter-Burkutean 
Auf der Trift 4, 38304 Wolfenbüttel / Adersheim 

______________________________________________________________ 

Terminvereinbarung:  05341 / 2 72 77 
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Bericht des Obmann der Fußballabteilung 
 
Liebe Arminen! 
 
Zum Jahresende hier nun ein Überblick über die einzelnen Mannschaften im Herren- und Jugend-
bereich. 
 
Zur ersten Herrenmannschaft. 
 
Zum Abschluss der Hinrunde befindet sich die Mannschaft auf 
dem ersten der drei Abstiegsränge. Diese Situation ist aussage-
kräftig genug und bedarf keiner weiteren Worte. Wir sind uns die-
sem Umstand bewusst und werden alles daran setzen das Ruder 
herumzureißen um in der Rückrunde die nötigen Punkte für den 
Klassenerhalt zu erzielen. Jetzt heißt es die Köpfe frei zu bekom-
men und Ende Januar in eine vernünftige Vorbereitung zu starten. 
Wir freuen uns über jeden treuen Fan, der uns nicht nur Anfang 
Januar bei der Stadtmeisterschaft unterstützt sondern dieses 
auch im weiteren Verlauf der Saison macht. 
 
Zweite Mannschaft. 
 
Die Jungs der 2. Herren beenden die Hinrunde leider auf dem letzten Platz und sind nach dem 
derzeitigen Stand der Dinge somit akut abstiegsgefährdet. Als Gründe hierfür gilt es zu benennen 
insbesondere mangelnde Trainingsbeteiligung, sowie trotz eines großen Kaders, immer wieder 
auftauchende Personalprobleme. So hatte sich das der Trainer nicht vorgestellt .Ziel war es ei-
gentlich auf einem mittleren Tabellenplatz zu überwintern. 
 
"Hätte ich vorher gewusst das die Begeisterung und Beteiligung seitens der Mannschaft so man-
gelhaft ausfällt, wäre es die bessere Entscheidung gewesen, in der 3. Kreisklasse zu starten. Lei-
der fehlt es einigen Spielern an Bereitschaft und Hingabe, um auch unschöne Termine wahrzu-
nehmen. Es bleibt nur zu hoffen, dass sich sowohl Personalsituation als auch Trainingsbeteiligung 
zur Rückrunde bessern." so Trainer Bayram Colak. 
 
Es muss nun jedem Spieler klar sein, dass die zweite Mannschaft unseres Vereins mehr aufbrin-
gen muss als bisher. Nur Training und gemeinsame Zeit auf dem Platz kann der Mannschaft mehr 
Struktur und Sicherheit bringen. Oft genug wurden Punkte liegengelassen, obwohl der Gegner 
spielerisch nicht besser war, aber mit Glück, unserem Unvermögen aber auch Konditionsmangel 
die Punkte behielt.  
 
"Ich werde für die Rückrunde versuchen die Trainingsbegeisterung zu steigern. Ebenso soll ver-
sucht werden neue Spieler zu holen, um den drohenden Abstieg zu verhindern. Die Spieler müs-
sen wissen, dass man sogar für die 2. Kreisklasse Training und Struktur braucht. Jetzt werden 
Spieler gebraucht, Typen, die Lust auf Fußball haben, mit allem was dazu gehört und nicht, so-
bald es nicht gut läuft fern bleiben." so Bayram weiter. 
 
Bayram möchte an dieser Stelle den Jungs danken, die trotz der schlechten Phase gerade nicht 
aufgegeben haben, sondern sich an Absprachen hielten. Nicht wie andere, für die diese nur bei 
Sonnenschein zu gelten scheinen. 
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"Mit diesen Jungs, die kämpfen, die Einstellung haben, das Training ernst nehmen und sich ge-
genseitig pushen, sehe ich optimistisch der Rückrunde entgegen und werde alles versuchen mit 
den Jungs den Abstieg zu vermeiden." so der Trainer kämpferisch. 
 
 
„Alte Herren“ - Ü32 

 
Unsere neu gegründete Ü32 landet nach der Hinrunde auf 
dem 3. Tabellenplatz. Da sich aber nur die ersten beiden 
aus jeder Staffel für die Meisterrunde qualifizieren, geht es 
in der Rückrunde leider nur noch um die goldene Ananas. 
Man muss bei einem Neuanfang immer mit Unwägbarkeiten 
rechnen. Davon blieben auch wir nicht verschont. Und so 
trennte sich schnell die Spreu vom Weizen und der Kader 
schrumpfte auf 24 Spieler zusammen. Dies hört sich nach 
ausreichend Personal an. Da aber der Fußball ab einem 
gewissen Alter eine untergeordnete Rolle zu spielen 
scheint, waren wir an machen Spieltagen stark dezimiert.  
Trotz allem blicken wir positiv in die Zukunft! Wir haben 

schließlich einige vielversprechende Arminen in Aussicht, die bald das entsprechende Alter errei-
chen. 
 
Ü40 – Lichtgestalten 
 
Bei den Arminen-Altstars läuft es wie in den vergangenen Jahren sensationell gut. Trotz einiger 
verletzungsbedingter Ausfälle zu Beginn bleibt die Truppe von Trainer Sebastian Höltge und Auf-
steller Cord Roloff bis auf eine am grünen Tisch erwirkt Niederlage ungeschlagen. Es hat sich 
schon zu Beginn ein Stamm an Spielern gefunden, die immer da sind und so den Erfolg der Trup-
pe gewährleisten. Wenn jetzt zur Rückrunde die Verletzten und 1-2 Neuzugänge dazustoßen, wird 
wohl hoffentlich am Ende wieder einmal eine erfolgreiche Saison auf der Habenseite stehen. An 
dieser Stelle möchte die Mannschaft seinem Trainer gute Besserung wünschen. Wir hoffen, du 
bist bald wieder dabei und kannst mit uns Zeit auf und neben dem Platz verbringen!  
 
Jugend 
 
Die Hinserie ist auch bei den Jugendmannschaften gespielt. Hier nun ein Überblick: 
 
Unsere beiden F-Jugend Mannschaften sind sensationell gut in 
die Saison gestartet. Beide Teams haben zusammen 7 Spiele 
bestritten. 4 Siege, 2 Unterschieden und nur eine Niederlage 
stehen zu Buche. Im Pokal kam es im Achtelfinale zwischen 
unserer F1 sowie F2 zum Aufeinandertreffen, was an dieses 
Stelle als unglückliche Auslosung zu erwähnen ist, da wir lieber 
im Finale auf einander getroffen wären. Es setzte sich die F1 
mit 7:2 durch und steht im neuen Jahr damit im Viertelfinale. 
Auch dort rechnen wir uns gute Chancen auf ein weiterkommen 
aus. Unsere beiden E-Jugend Mannschaften starteten nicht 
ganz so gut in die Saison. Wurden aber von Spiel zu Spiel bes-
ser. Wir hoffen dies in der Rückserie weiter ausbauen zu kön-
nen. 
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Im Pokal sind beide Mannschaften leider schon ausgeschieden. Wir hoffen auf eine erfolgreiche 
Hallensaison und starten im März wieder auf dem Platz mit der Rückrunde. 
 
Mit diesem teilweise durchwachsenen Ergebnissen quer durch alle Mannschaften gehen  nun alle 
oder sind schon in der Winterpause. Es gilt dem Vorstand sowie allen Verantwortlichen einen 
Dank für die Unterstützung auszusprechen. Besonderer Dank geht an die Spieler welche unterei-
nander in den einzelnen Mannschaften ausgeholfen haben! 
 
Die Hallensaison beginnt und wir wünschen allen Aktiven eine verletzungsfreie Zeit, um dann mit 
voller Kraft in die Rückrunde zu starten. Und allen Spielern, Trainern, Betreuern, Funktionären, 
Anhängern und Freunden sei gesagt: Es geht immer nur zusammen! 
 
 
Alle Spieler der Mannschaften sowie die Verantwortlichen wünschen allen Arminen ein frohes und 
besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr! 
 
An diesem Bericht waren beteiligt: 
 
Marcel Schmerse und Sören Schweineberg (Jugendabteilung), Dietmar Dawson und Kai Sarstedt 
(erste Mannschaft Ü-32, Ü-40) und Bayram Colak zur Situation der dritten Mannschaft. 
______________________________________________________________________________ 
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Liebe Leser des FCA–Reports 

 

Bitte beachten Sie unsere Inserenten sowie Werbepartner und 
berücksichtigen Sie diese bei Ihren Anschaffungen und Einkäufen! 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

______________________________________________________________________________ 
 

 
Der Vorstand bedankt sich bei allen Inserenten 

 
im FCA-Report für Ihre Unterstützung, 

 
ohne welche die Realisation dieser 

 
Vereinszeitschrift nicht möglich wäre. 

 
 

“Sylvis Hair-Saloon“ 
Adersheim 

„Auto-Ludwig“ – VW – 
Salzgitter-Watenstedt 

“Erich Friedrich“ 
Hüttenservice 

Volksbank 
WF-Salzgitter eG 

“Rudolf Bail“ 
Heizungsbau GmbH 

WF - Adersheim 

Hofbrauhaus Wolters 
Braunschweig 

 

“Hotel-Waldhaus“ 
Wolfenbüttel 

Inh.: Jeanette Müller 
 

Restaurant Odysseus 
Wolfenbüttel / Halchter 

 

“Friseur-Boutique Goertz“ 
38304 Wolfenbüttel 
Am Rehmanger 3 

 

“Öffentliche Versicherung 
Braunschweig“ 

Hesko Export 
Schuhe & Textilien 

Wolfenbüttel 

Oderwald-Apotheke 
Frau Dr. Müller-Grzenda 

Wolfenbüttel 

Getränkevertrieb 
Thomas Hanisch 

38312 Flöthe 

EDEKA 
E-Center Pacholski 

WF / Am Rehmanger 2 

AXA-Versicherung 
Gillmeister & Häfner GbR 

Wolfenbüttel 

“Kaune“  
Service rund ums Auge 

38300 Wolfenbüttel 
Holzmarkt 18 

Dachdeckerei 
Andreas Marske 

38304 Wolfenbüttel 

MINI CAR 44444 
Bahnhofstraße 10 

Wolfenbüttel 

Hagebau Höfener + Plapper 
Baustoffe und Fliesen 

Wolfenbüttel 

MÖBELHOF Adersheim 
Das Möbelhaus für 

Wolfenbüttel und Umgebung 

„Meißner“ 
Bauschlosserei - WF 
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Tagesfahrt 2018 nach Berlin 
 
Nachdem aus bekannten Gründen die letztjährige Tagesfahrt nicht stattfand, konnten wir in die-
sem Jahr Dank der großen Nachfrage wieder zur traditionellen Tagesfahrt aufbrechen. Es gibt 
bekanntlich das geflügelte Wort 
 

Hurra, Hurra, wir fahren nach Berlin! 
 
Also begannen frühzeitig die Planungen zur Fahrt und so ging es bereits zu sehr früher Stunde, 
genauer um 06:00 Uhr in der Frühe des Tages am 22. September los – „Türen zu und Abfahrt“. 
Ausgestattet mit ausreichend Reiseproviant (wobei die feste Nahrung etwas zurückblieb) wurden 
die ersten guten Vorsätze des Tages bereits sehr früh „über Bord“ geworfen. Sätze wie „ich trinke 
heute mal kein Bier, oder erst heute Nachmittag, wurden nicht für „Ernst“ befunden. Na dann mal 
Prost! So rollte dann unser Bus gemütlich über die Autobahn unserem Ziel entgegen. Wie bei den 
zurückliegenden Tagesfahrten wurde auch 
dieses mal eine Rast eingelegt. Christiane 
hatte wieder für belegte Brote, frischen Kaf-
fee, gekochte Eier und was sonst noch dazu 
gehört gesorgt. Besten Dank dafür! Nach 
dem Genuss der kulinarischen Köstlichkei-
ten durften dann auch die ersten Freibiere, 
unter anderem vom 1. Vorsitzenden spen-
diert unter freiem Himmel genossen werden. 
 

Alsbald ging es dann weiter und so erreichten wir planmäßig 
gegen 10:00 Uhr unser Ziel – BERLIN! 

 

Vor dem nächsten gemeinsamen Programmpunkt hatte jeder ausreichen Zeit zur freien Verfü-
gung um individuell Berlin kennen zu lernen (zumeist was die gastronomischen Betriebe angeht). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ganz klar, das Brandenburger Tor ist Pflicht – wenn man schon mal in Berlin ist! 
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Nach den ersten Eindrücken von Berlin war ein gemeinsames Mittagessen gebucht, und das im 
 

Paulaner im Spreebogen“ in Alt Moabit. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Diese gemütliche Lokal ließ keine Wünsche offen und so genossen alle ihr Essen und das be-
kömmliche: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Allerdings kam etwas Unruhe auf. Die ersten Hinweise auf eine vermisste Person machten die 
Runde und es herrschte etwas Ratlosigkeit was denn zu tun wäre. Erstmal wurde entschieden das 
es mit dem geplanten Programmpunkten weitergeht. So stand dann  
 
von 16:00 Uhr bis 18.15 Uhr eine Schifffahrt auf der Spree auf dem Programm. 

 

Symbolfoto 
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Bei schönem Wetter und gezapftem Biere dümpelte unser Schiff so gemütlich auf der Spree 
durch Berlin bis plötzlich unser Norbert (das ist, war die vermisste Person) uns von einer der Brü-
cken zuwinkte. Was dann folgte war schon sehenswert. Norbert versuchte in einem Dauersprint 
das Schiff zu erreichen. Immer an der Uferpromenade entlang bahnte er sich den Weg durch die 
zahlreichen Touristen und Einheimischen und erreichte das Schiff dennoch nicht. Schade! Aber 
ich kann es vorweg nehmen. Norbert fand einen Weg und erreichte die Heimat, sprich Adersheim 
gesund und munter noch am selbigen Abend. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto: Die „Reisegesellschaft nach der Spreetour“ 
 
Nach dem Fototermin stand dann nochmals ausreichend Zeit zur Verfügung um Berlin zu 
entdecken. 

 
Treffpunkt war dann um 21:00 Uhr am Bus , welcher am Hauptbahnhof bereit stand. Mit zahlrei-
chen Eindrücken verließen wir Berlin und erreichten gegen Mitternacht wieder die Heimat. Ein 
Dankeschön an das Organisationsteam für die gelungene Fahrt und den bestens organisierten 
Tagesablauf. Bleibt zu hoffen das alle Teilnehmer viel Vergnügen an der diesjährigen Tagesfahrt 
hatten und eventuell, oder bestimmt sogar im nächsten Jahr wieder dabei sind, auf der 
 

traditionellen Tagesfahrt des FC. Arminia Adersheim! 
 
Artikel: Michael Haufe / Foto: Christiane Schweineberg 
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FÖRDERVEREIN FC ARMINIA ADERSHEIM 

 -SchmoKoDeSa- 2012 e.V. 
 

 

 

Hallo lieber Sportfreund! 
Hallo liebe Sportfreundin! 

 

Du trägst, genau wie wir, die Arminia im Herzen und Du möchtest diesen 
wundervollen Verein unterstützen??? 

 

Wir bieten Dir die Möglichkeit dazu: 
 

Der Förderverein wurde im Jahr 2012 gegründet und konnte seit bestehen 
schon viele fantastische Projekte für den  

FC Arminia Adersheim verwirklichen. 
 

Bei Interesse wende Dich einfach an: 
 

Kai Sastedt 0171-5119578 
Jan Decker 0151-58777833 
Dirk Meier 0170-7513504 

 
Der Förderverein und natürlich der FC Arminia freuen sich auf Dich! 
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 Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 Unser Einkaufsziel 
 
 in 
 
 Wolfenbüttel 
 
 

 

 Am Rehmanger 2 
 
 Telefon: 05331 / 95910 
 Fax: 05331 / 959120 
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Gemeindepokal 2018 
 
Nachdem wir im letzten Jahr sehr erfolgreich am Pokalschießen teilgenommen hatten (immerhin 
wurde unser Norbert „Volkskönig“!!) war es eigentlich Ehrensache auch in diesem Jahr dabei zu 
sein. Unter der Verantwortung von Dirk Meier stellte der FC. Arminia in diesem Jahr sogar 
3 Mannschaften. Schon mal vorab dafür allen „Schützen“ einen großen Dank für ihre Teilnahme 
(wobei wir Helmut Köritzer allerdings direkt vom Spielfeld verpflichten konnten / mussten).  
 
Entsprechend den Regularien bestand jede Mannschaft aus 4 „Schützen“ wobei die besten 3 in 
die Mannschaftswertung kamen. Für die Mannschaft Arminia I gingen Norbert Sobiech, Simon 
Schweineberg, Marc Gustedt und Michael Haufe an den Start. Für die Mannschaft Arminia II gin-
gen Jens Buchmann, Helmut Köritzer, Luca Kube und Kai Sastedt an den Start. Arminia III for-
mierte sich aus Bayram Colak, Fabian Ehrck, Jan-Niklas Widuch und Niklas Hilbig. 
 

Nachstehend eine „kleine“ Ergebnisübersicht: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Bemerkenswert das Ergebnis von Kai Sastedt mit 98,7 Ringen (bei 10 Schüssen)! Achtbar auch 
das Ergebnis von Norbert. Hatte er doch im Vorjahr „lediglich“ 88,4 Ringe. Da hatte Kai schon die 
Befürchtung diesjähriger Volkskönig zu werden. In der Rangliste belegte er letztlich Platz 3, den 
Titel holte (sicherte) sich Vivian Schärling mit 101,1 Ringen! In der Endwertung belegte Arminia 1 
Platz 8, Arminia 3 Platz 9 und Arminia 2 Platz 11 von 12 teilnehmenden Mannschaften. Gewinner 
des diesjährigen Pokalschießens wurde die Mannschaft Feuerwehr 1 mit 294,4 Ringen. Letztlich 
galt es doch für alle dabei gewesen zu sein. Wie schon erwähnt, vielen Dank für Eure Teilnahme 
und vielleicht sehen, treffen wir uns im kommenden Jahr wieder. 
 

Michael Haufe 
 

Mannschaft 1 
 

Norbert Sobiech 95,8 
Simon Schweineberg 82,2 
Michael Haufe 84,3 
Marc Gustedt 79,3 
 
Wertung; 262,3 Ringe 
 

Mannschaft 2 
 

Jens Buchmann 65,7 
Helmut Köritzer 63,8 
Luca Kube 80,1 
Kai Sastedt 98,7 
 
Wertung: 244,5 Ringe 
 

Mannschaft 3 
 

Bayram Colak 78,1 
Fabian Ehrck 90,5 
Jan-Niklas Widuch 80,4 
Niklas Hilbig 81,1 
 
Wertung: 252,0 Ringe 
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32. inoffizielle Stadtmeisterschaft um den Wolters-Cup 

 
Wie doch die Zeit vergeht! Es ist wieder soweit – vom Donnerstag, 03. Januar 2019 bis Samstag, 
5. Januar 2019 findet in der Turnhalle Ravensberger Straße die 32. Auflage um den Wolters-Cup 
statt. Am 02. November fand beim BV Germania die Gruppenauslosung statt. 
 
Uwe Sukop vom der Turnierorganisation des ausrichtenden BV Germania begrüßte dazu Daniel 
de Wall und Wilfried Beltau von der Brauerei Wolters, die zum neunten Mal Hauptsponsor ist. Au-
ßerdem dabei waren Thomas Kurtz von Nebensponsor Drohn Ballfabrik, Konrad Gramatte, 
gleichzeitig Ehrenmitglied des NFV Kreis Nordharz sowie die Vertreter der Vereine und Vorsitzen-
den. Sukop blickte kurz auf die Stadtmeisterschaft um den WoltersCup im vergangenen Jahr zu-
rück, aus der der MTV Wolfenbüttel bereits zum 14. Mal als Sieger hervorging und die Teams in 
der Bierwertung insgesamt 790 Liter Wolters durch Tore gewannen. Übrigens gewann der BV 
Germania als Gastgeber 13 Mal das Turnier. Adersheim siegte von 2004 bis 2006. Je einmal 
gewannen der ESV Wolfenbüttel, der MTV Salzdahlum und die Sportfreunde Ahlum. Daniel de 
Wall vom Hauptsponsor Wolters, Jan Schröder (Mitglied des Sportausschusses der Stadt Wol-
fenbüttel) und Konrad Gramatte (Vorsitzender des Kreissportbundes) betonten in ihren kurzen 
Reden die große Akzeptanz der Stadtmeisterschaft, das besondere Engagement zur Ausrichtung 
des Pokals und baten gleichzeitig in Ihren Worten um Fairplay, um Achtung für Mitspieler und 
Schiedsrichter und hoffen auf verständnisvolle Zuschauer. Das Turnier sei ein wichtiger Termin im 
Wolfenbütteler Sportkalender. Bei der anschließenden Auslosung agierte Jan Schröder vom 
Sportausschuss als „Glücksbringer“ und zog die vierzehn Mannschaften für die beiden Vorrun-
denstaffeln, wobei der BV Germania I und der MTV Wolfenbüttel vorab auf Staffel I und II ausge-
lost wurden. „Wir freuen uns auf spannende Spiele und sportlich faire Begegnungen! Unser be-
sonderer Dank gilt allen Helfern, die den reibungslosen Ablauf dieser tollen Veranstaltung möglich 
machen“, so Sukop am Ende des Abends. Den krönenden Abschluss wird die Wolters Cup Party 
am 5. Januar in der KUBA-Halle sein, wo auch der Sieger-Pokal überreicht wird. 
 

Gruppe 1: Donnerstag, 3. Januar 2019 
FC Arminia Adersheim, BV Germania I, SV Fümmelse, SV Wendessen 

SC 64 Groß Stöckheim, SF Ahlum und der Lindener SV 
 

Gruppe2: Freitag, 4. Januar 2018 
MTV Wolfenbüttel, BV Germania U 23, KSC Wolfenbüttel, TSV Leinde, SV Halchter 

ESV Wolfenbüttel und der MTV Salzdahlum 
 

Die Endrunde wird am Sonnabend, 5. Januar 2019 ausgetragen. 
 

Wir wünschen unserer Mannschaft viel Erfolg bei diesem Turnier! 
______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Zur Information 

 
Aktuelle E-Mai-Adresse des FC. Arminia Adersheim. 

 
arminia-adersheim@web.de 
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______________________________________________________________________________ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Veranstaltungskalender 2019 
 

Samstag, 27.01.2019 Jahresversammlung 
Samstag, 16.02.2019 Braunkohlwanderung 
Dienstag 05.03.2019 Weiberfastnacht 
Sonntag, 09.06.2019 Saisonabschluss 

 Samstag, 21.09.2019 Vereinsfahrt 
Samstag, 14.12.2019 Weihnachtsfeier 

 

Über weitere Veranstaltungen werden wir rechtzeitig informieren. 
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Die Nordharz-Liga wird eingleisig 
 
Die derzeitige Fußball-Nordharzliga, welche 2012 aus den Kreisen Wolfenbüttel, Goslar und Salz-
gitter zusammengesetzt wurde, ist nach Meldungen aus der Presse beim Niedersächsischen 
Fußballverband (NfV) auf den Prüfstand gekommen. Als Ergebnis gilt festzustellen das die Kreis-
liga grundlegend reformiert wird. 
 
Hierzu einige Fakten. Der NfV-Kreis Nordharz ist flächenmäßig mit gerundet 1912 Quadratkilome-
ter der neuntgrößte Fußballkreis in Niedersachsen. Insgesamt sind mehr als 23000 Fußballerin-
nen und Fußballer im Kreis aktiv (Meldeergebnis für 2018). Seit Beginn des Spielbetriebes 2012 / 

2013 habe es einen Rückgang 
von insgesamt 33 Mannschaf-
ten gegeben, welches immer-
hin 12 Prozent beträgt. Nach 
Aussage des NfV ist dieser 
Trend in allen Altersklassen zu 
verzeichnen, so dass Hand-
lungsbedarf bestand. Umge-
setzt werden soll die Reform 
mit Beginn der Spielzeit 2019 / 
2020 und 2020/21. Unter an-
derem wird die Reform damit 
begründet, dass es in be-
stimmten Staffeln zu einer Dif-
ferenz von bis zu 30 Punkten 
vom Spitzenreiter bis zum Ta-
bellenletzten gekommen ist. 

Es soll daher eine starke und ausgeglichene eingleisige Liga geschaffen werden. Unter anderem 
soll es deshalb auch dem jeweiligen Aufsteiger ermöglicht werden Leistungsmäßig in der Bezirks-
liga mitzuhalten. Als Unterbau ist eine zweigleisige 1. Nordharzklasse geplant, darunter eine drei-
gleisige Nordharzklasse. 
 
Was ist nun genau für die Saison 2019/2020 geplant? 
 
Die beiden Meister der derzeitigen zwei Nordharzligastaffeln steigen in die Bezirksliga auf. Die 
beiden Zweitplatzierten spielen in einer Relegation den dritten Aufsteiger aus. In der Staffel, in der 
es nur den Meister als Aufsteiger gibt, bleiben Platz 2 bis 6 in der Liga. In der Staffel mit zwei Auf-
steigern, halten die Teams auf den Plätzen 3 bis 6 die Klasse. Alle anderen Mannschaften – 
also von Platz 7 bis Platz 15 steigen ab! Die neue Liga setzt sich dann aus drei Bezirksligaab-
steigern, den neun verbliebenen Teams und den drei Aufsteigern aus der Klasse zusammen. 
 
Diese Regelung hat zwangsläufig Auswirkungen nach unten. So steigt aus den drei 1. Nordharz-
klassen jeweils der Meister auf, Die Plätze zwei bis vier bleiben in der Klasse, der Rest steigt ab, 
um Platz für die 18 Nordharzligaabsteiger zu schaffen. Die neue zweigleisige 1. Nordharzklasse 
soll dann wie nachstehend aussehen: 18 Absteiger aus der Nordharzliga, neun Teams, die den 
Klassenerhalt schaffen und drei Aufsteiger aus der 2. Klasse bilden die zukünftigen neuen Staf-
feln der 1. Nordharzklasse. 
 
Es wird also in der Saison 2019 / 2020 jede Menge Gewinner aber auch Verlierer in der 
Fußballregion geben! 
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Werbepartner des FC. Arminia 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

Aktuelle Informationen 
zum Vereinsgeschehen 

sind den Aushängen 
im „Schaukasten“ 

zu entnehmen. 
Dieser befindet sich 

„Auf der Trift“ – Adersheim. 
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Werbepartner des FC. Arminia 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
 
______________________________________________________________________________ 
 

Informationen der Tischtennisabteilung 
 
Liebe Arminen, nachdem uns nach Abschluss der Spielzeit 2017/2018 5 Spieler verlassen haben, 
war es uns leider nicht mehr möglich für die Spielzeit 2018/2019 eine Mannschaft zu melden. 
3 Personen sind für die Tischtennisabteilung noch übrig geblieben. In der Hoffnung, eventuell 
neue Spieler zu bekommen, haben wir den Trainingsbetrieb aufrecht erhalten. Wir treffen uns nun 
immer am Mittwoch ab 19 Uhr 30 mit Gästen, die wir zu den Trainingsabenden einladen. Mit die-
ser Maßnahme möchten wir vermeiden unter Umständen die beiden Trainingsabende (Dienstag 
und Mittwoch) zu verlieren. Allerdings haben wir den Status der Abteilung beim Tischtennisver-
band Niedersachsen von aktiv auf Passiv ändern lassen. Diese Maßnahme ermöglicht uns, unse-
re Abteilung bei Bedarf wieder zu aktivieren. Während der passiven Mitgliedschaft im TTVN be-
steht für den Verein Beitragsfreiheit. Bei dieser Gelegenheit möchte ich sie noch darüber informie-
ren, dass die Ü70-Tischtennismannschaft ebenfalls aufgelöst wurde. 
 
Abschließend wünschen wir allen Arminen ein friedvolles und besinnliches Weihnachtsfest und 
einen guten Rutsch ins neue Jahr. 
 

 Wolfgang Manig 
 
Abteilungsleiter Tischtennis 
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FC. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
  
 
Fußball – Tischtennis – Tennis 
 

 

 

 

Einladung an alle Mitglieder Vereinsheim:  Am Sportplatz 

des FC. Arminia Adersheim Telefon:  05341/ 27043 
zur Jahresversammlung 2019 38304 WF-Adersheim, Dezember 2018 
 
____________________________________________________________________________ 
 

Datum : Samstag, den 26. Januar 2019 
 

Ort  : Ernst-Hasenjäger-Sportheim in Adersheim 
 

Uhrzeit : 19.30 Uhr 
____________________________________________________________________________ 
 
 

TAGESORDNUNGSPUNKTE 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit sowie der ordnungsgemäßen Ladung 
laut Satzung 

 

2. Totenehrung 
 

3. Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 27. Januar 2018 
 

4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes für das Jahr 2018 
 

5. Ehrungen 
 

6. Satzungsänderungsanträge 
 Anträge sind bis zum 10.01.2019 beim 1. Vorsitzenden bzw. Schatzmeister einzureichen. 
 
7. Bericht des Schatzmeister für das Geschäftsjahr 2018 
 

8. Kassenprüfungsbericht 
 

9. Entlastung des Schatzmeisters 
 

10. Entlastung des Vereinsvorstandes 
 

11. Neuwahl des Vereinsvorstandes 
 

12. Haushaltsvoranschlag für das Geschäftsjahr 2019 
 

13. Anfragen und Mitteilungen 
 

 Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 

 

 



 


